
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜本日の参加者＞ 

込山さん 支援ネット会長 

曲渕さん 成人年齢引き下げによる影響学習会に参加。お知らせするのでご参加ください。 

松木さん 個人、情報収集のため参加、夜は参加しづらい 

太田さん 朝陽地区で子どもたちと焼き芋大会をやった。老人ホームでハーモニカ演奏 

本田さん ホワイトナッツ 

若槻さん ジェンダーギャップ、多文化共生のセミナー参加、シニア大来年卒業、個展 

VC北條さん スノーバスターズ募集中 

VC飯島さん V連のお知らせ 

高沢さん 支援ネット理事、災ボラ、山楽会 

町田さん 無所属 NPO・ボラの活動があまり知られていない。 

知れる機会が増えるといいなと考えている 

込山さん 閉院した医院でマルシェ。なまえ応援歌で参加した 

待井さん AC,EAグループ 感情面の問題をどうとらえるか。 

       EAもんぷら第 2、4（日）10：20～お昼まで。ACはブログ参照 

ありのままの自分、長野市で検索すると出てくる 

事務局倉石 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月はたくさんのイベントや講演会の情報がありました。障害、災害、ジェンダーギャ

ップ、12 月は寄付月間ということでバースドネーション、クラウドファンディングなどな

ど多岐にわたりました。会長は台風 19号災害をきっかけに毎朝善光寺でお祈りしなが

らゴミ拾いをしているというお話しも聞けました。それぞれの熱い想いと情報が集まり

ました！ 
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11月 16日（水）19時～20時 

 

 

ながのボランティア・市民活動支援ネットワーク 

 



VC飯島さん V連 12月 11日（日）５Fホール 13時 30分～ 

ボランティア活動市民会議 

「情報アクセシビリティ」 

障害のある方の情報が得られやすくなるような法律が成立 

どんなことに困っているか当事者の話しも 

長野県）障害のある人もない人も共に生きる長野県づくり条例 

私たちができることを考える機会に！ 

∟障がい者支援は、民生委員、自治協がサポートしている（災害時にも） 

  当事者は情報が入ってこなくて怒っている 

 ∟ボランティア活動市民会議は、市にボランティアが直接意見を言える場 

   当事者がいたほうがいいということで本田さんが関わった。 

    

VC北條さん ボランティア講座 「個人情報ってどこまで？」 

  

若槻さん シニア大の卒論展示 5年間製作した論文を展示する  

思い、目に見えないものを舞台演出する。期間中在廊 

人格表現？自己演出？カフェにはアクアリウムもある 

 

本田さん ホワイトナッツ 11 月 27 日忘年会（一番早い忘年会というキャッチフレーズ）参加

メンバーは忘年会を経験していないのでフレーズがいいと評判。 

マジッククラブ（メンバーに喜ばれる、視覚的にわかりやすい） 

 

*市民協働サポートセンターからの情報  

クラウドファンディング バースドネーション  

12月は寄付月間。個人、団体の設立記念日に寄付を募る。 

経験者の話し、意見交換も。その人や団体のやりたい事の応援 

 

倉石   12月４日 13時 15分～防災イベント＋講演会  

      松代の「水害の記憶の紙芝居」、清野小防災の取り組みを発表（子どもたちが危険な 

ところを街歩き、水害の時どうしたかなど） 

防災手帳プレゼント、防災グッズ、すごろく販売 

同日１４時～復興まちづくり講演会 講師 鍵屋さん 「地域共生社会について」 

 

高沢さん ８月豪雨水害、新潟県関川村で炊出し。関川村コミュニティサロンにて 

いなり寿司や野菜等の提供（ベイクック、ゆる会、いもい農場、 

飯綱町からリンゴ、バルーンアートなど）関川村からお礼状いただいた 

支援ネットでご協力いただき有難い、つながり、やりたいことが実現していく場 

∟新潟支援は長野が多かったのか？ 

隣接県が多い、新潟県内、山形、秋田等から、コロナ禍もあり近隣に絞られた 

長野県から小布施の日本笑顔プロジェクトさんが支援に入り重機で土砂の撤去。 

その後一般ボランティアが入る流れになっていた。  



 

倉石（災ボラ委員会）１１月２７日 長野市域災害時支援ネットワーク交流会 

       場所：柳原交流センター  

       講師：ＪＶＯＡＤ 元県職員 古越さん 

テーマ：災害時の情報共有どうする？ 

危機管理、社協海沼さん 市、社協、ボランティア・ＮＰＯようやく三者がそろう  

19号災害の時は、どこでコーディネートしているかわからなかった 

社協や行政が中心にやってほしいが・・・ 

県は民間の力をうまく借りようとしている 

 

岩崎さん 11/5ジェンダーギャップ講演会 40名ほど参加 

長野県はジェンダーギャップ指数が低い。有志の皆さんと補助金をいただき開催 

この会はアイデアをいただけるので今後も参加したい 

∟ジェンダーギャップという言葉をはじめて聞いた。知ってるようで知らない 

ジェンダーって何？男女の格差、男らしさ、女らしさ 

ジェンダーギャップ指数が低いとは？ 

難しいことを簡単に説明してほしい 

∟学校教育、家庭の育ち方、小さい子でも持っている。家族からの差別も。 

苦しんでる人がいる。くじけず続けてください。 

∟一般と労組の人の認識が違うことが分かった。 

アンコンシャスバイヤスチェックリストをやってみても面白い。 

次回の奇数月にミニ勉強会をやりましょう！ 

 

込山さん 毎朝お朝事参加 きっかけは 19号。 

僕になにかできることをと考えゴミ拾いを始めた。 

そこで若槻さんと交流会で会い、情報市場に誘った。 

実は若槻さんと本田さんがつながっていた。 

新しい仲間が来てくれると盛り上がります。 

仲間を増やしていきたいと思います 

 

◎事務局連絡 

１．開催時間のご案内 

  奇数月は 19時～20時開催、偶数月は 16時～17時開催 

  次回は 12月 21日（水）16～17時開催 ふれあい福祉センター４F 

２．公式ＬＩＮＥの案内 

  情報がいち早く届きます！ 

  ＱＲコードから登録をしてください ⇒ 

 

情報市場はボランティア情報を持ち寄って交流する場です。 

ボランティア募集や活動の PR、地域の困りごとなどお持ちください。 

団体パンフレットや配布資料がある場合は 20部ほどお持ちください。 


